

Santos reportó ahorro energético de 1,7% en primer día de “cruzada” para evitar racionamiento

Entregará un reporte diario del monitoreo del ahorro y confía en lograr la meta de un 5 % de reducción en el consumo.



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

El presidente Juan Manuel Santos al término de un encuentro con los generadores y distribuidores de energía en el país, reportó que se logró una reducción de un 1,7 % en la energía, luego de que se lanzó “la cruzada” por el ahorro que busca evitar un racionamiento del servicio.

Anunció además que, “todos los días vamos a hacerle seguimiento al comportamiento de los colombianos e Informales cómo vamos, la primera cifra es que ayer se logró ahorro de 1,7 %”.

Sin embargo, “eso aún no es suficiente, pero apenas está arrancando esta campaña y los colombianos apenas se están enterando”, consideró el jefe de Estado.

Reiteró que “los cálculos que nos han dado la empresa que hace todos los modelos nos ha dicho que hay que ahorrar mínimo un 5 % todos los días, de aquí a cuando se termine el fenómeno de El Niño para evitar un racionamiento”.

Así mismo recordó que ‘ahorrar, paga’, al señalar que se estimula a quienes atiendan el llamado. “Será a través de estímulos a quien ahorre y al que gaste más, se le castigará y cobrará el doble”.

Hizo de nuevo un llamado a empresarios, alcaldes, gobernadores, gremios y demás sectores del país para que se unan a la campaña que permita evitar un racionamiento de energía.

